

Gobierno pide paciencia por líos con el nuevo pasaporte

Documento azul no es reconocido por el sistema que da la Visa Waiver.

El nuevo pasaporte nacional, de tapa color azul y que empezó a circular el pasado 16 de diciembre, ha generado problemas para los chilenos que intentan acceder a la Visa Waiver, pues el documento impide realizar la tramitación a través del Sistema Electrónico de Autorización de Viajes (ESTA, por su sigla en inglés), la plataforma norteamericana que determina la elegibilidad de los visitantes bajo este programa.

El ministro del Interior (s), Luis Cordero, descartó ayer que el problema se relacione “con “los requisitos,



Este es el pasaporte de la discordia. / AGENCIAUNO

sino que es la forma en la que se verifica tecnológicamente el pasaporte... Lo que hay en el caso de Estados Unidos es una adecuación tecnológica a esas nuevas consideraciones, que entiendo va a estar lista la próxima semana”.

“Es lamentable que el gobierno no se haya adelantado al problema. Citaremos a la Cancillería y al Registro Civil”.

STEPHAN SCHUBERT
Diputado Comisión RR.EE.

El diputado prorrepublicano Stephan Schubert, de la Comisión de Relaciones Exteriores, dijo que “es lamentable que el gobierno no se haya adelantado al problema, que se suma a otros inconvenientes con la Visa Waiver. Citaremos a la Cancillería y al Registro Civil para que den las explicaciones del caso”.